

Plan de relance économique

Les experts du FMI dans nos murs

AN
Libreville/Gabon

ANNONCÉE depuis plusieurs semaines, l'arrivée, lundi dernier, à Libreville, de la délégation des experts du Fonds monétaire international est effective. Elle séjourne, dans la capitale, dans le cadre de

l'examen du Plan de relance économique (PRE) de notre pays. Le ministre délégué à l'Économie, Noël Mboumba, et le chef de division adjoint d'Afrique du FMI, Alex Segura Ubierno, ont d'ailleurs échangé, mardi, à ce propos à l'immeuble Arambo. L'objectif de la mission du Fonds est d'accompagner



Photo : W.N.

Le ministre délégué à l'Économie Noël Mboumba et la délégation du FMI.

les équipes des ministères du Budget et de l'Économie à faire un diagnostic complet de la situation économique gabonaise, et faire des propositions pertinentes pour relancer l'économie, soutenir l'investissement et maintenir la croissance. Il reviendra ensuite aux experts du Fonds de se pencher sur les méca-

nismes à même de contribuer à la résilience de notre économie, fortement secouée par la chute des prix des matières premières dont le pétrole. Et se focaliser sur la maîtrise des dépenses publiques (masse salariale, budget de fonctionnement...), en vue de garantir à la fois une stabilité sociale et maintenir un bon niveau de croissance.

Construction et installation d'une conduite rigide d'injection d'eau
Un contrat pour le groupe Bourbon à Total Gabon

MSM
Libreville/Gabon

LE groupe Bourbon a annoncé, via un communiqué, avoir remporté son premier contrat EPCI auprès de Total Gabon, portant sur l'ingénierie, l'approvisionnement, la construction et l'installa-

tion d'une conduite rigide d'injection d'eau de 6 pouces sur un tronçon de 25 km dans le cadre du projet Hylia, utilisant la technologie Zap-Lok. Le groupe a estimé que ce contrat reflétait sa capacité à offrir des services intégrés et des projets clé en main de taille modeste, pour les compagnies pétrolières. Dans le cadre de l'exécu-

tion de ce contrat, Bourbon va travailler avec des fournisseurs clés, principalement Cortez Subsea, pour l'équipement de pose, ainsi que Wood Group pour l'ingénierie du pipeline et de l'installation. Les opérations Offshore débiteront au deuxième trimestre, au large du Gabon, avec un navire MPSV de la série des Bourbon Evolution 800.

Des services ROVs et un navire PSV, tous fournis par Bourbon, viendront en support des opérations de plongée pour l'installation de conduites de petites longueurs (spool) et de colonnes montantes (riser). « Nous sommes très fiers de la confiance qui nous a été témoignée par Total pour ce premier contrat EPCI d'installation de pipeline. Ce projet global permet aux équipes Bourbon, comme à celles de nos partenaires gabonais, de démontrer notre capacité à apporter aux clients les meilleures solutions de services inté-



Photo : Julie Ngumbi

La compagnie Bourbon Gabon construira une conduite rigide d'injection d'eau.

grés à un coût compétitif», senior VP Subsea Services de Bourbon.

Gestion des zones humides/Écosystèmes aquatiques/Accord de partenariat
L'ONG Plumea prête son expertise

JM
Libreville/Gabon

LA direction générale des Écosystèmes aquatiques et l'Organisation non gouvernementale (Ong) "Programme de lutte pour la réhabilitation des mangroves et des écosystèmes aquatiques" (Plumea) viennent de signer une convention de partenariat. Celle-ci a pour objet l'assistance technique dans le cadre du programme de lutte pour la réhabilitation des mangroves et des milieux aquatiques concernant les travaux d'aménagement, de restauration et de préservation de ces écosystèmes. En effet, la direction générale des Écosystèmes aquatiques a pris l'engagement de mettre son expertise à la disposition de Plumea, dans le suivi et le contrôle des opérations de terrain; l'appui à des initiatives de sensibilisation, le renforcement des capacités et de recherche-développement. Le président de Plumea, Landry Lignabou, s'est engagé à mettre à la disposition de l'administration des Eaux et forêts, l'expertise de son Ong en matière de suivi scientifique des activités dans les zones humides ou semi-humides, mais également des écosystèmes marins. En outre, il a promis mener



Photo : MADOUIMA

Les agents de la direction générale des Écosystèmes aquatiques visitent le site de l'ONG Plumea à Okala.



Photo : Jean Madouima

Les mangroves dévastées dans la zone de IAI.

des campagnes de sensibilisation des jeunes, mais également être au centre de la formation des jeunes dans les métiers innovants relevant de ce domaine. Notons que la direction générale des Écosystèmes aquatiques, créée en 2011, a pour missions, entre autres, de mettre en œuvre dans le domaine de la gestion du patrimoine

hydrique. De ce fait, elle est chargée d'assurer la connaissance, la protection et la restauration des écosystèmes aquatiques ; de collaborer avec les autres administrations compétentes à la valorisation de la ressource hydrique, ou encore de mettre en place une base de données et élaborer une cartographie selon leur état.

La TROPICALE
- AMISSA BONGO - 2017
Votre partenaire
santé !



Eau pure des hauts plateaux

